

## „148 Kaninchen wurden bewertet.“

In diesem Jahr war der Vereinsname bei den Schwenninger Kaninchenzüchter Programm. Insgesamt stellten die Züchter vom „Z 148“ im „Hasenhaus“ 148 Tiere aus. „Das ist eigentlich nur ein Zufall“, schmunzelte der neue Ausstellungsleiter Hubert Schönher.

Schwenningen. Es war seine erste große Lokalschau, die er durchführte. Zwar hatte Vorsitzender Holger Haller, der in den letzten Jahren die Ausstellungen mit den Vereinsmeisterschaften organisierte, immer noch ein Auge darauf, was sein Nachfolger in der Wilhelm-Jauch-Halle aufbaute, doch bestätigte Haller Ausstellungsleiter Schönher, dass er gute Arbeit leiste.

„Unsere Tiere wurden bereits am Freitagabend von einer Fachjury bewertet“, berichtete Hubert Schönher. Insgesamt waren es sieben Bewertungskriterien, die hier zum Tragen kamen. Die Kaninchen wurden gewogen, ihre Körperform und der Körperbau angeschaut, oder man schaute sich das Fell an und überzeugte sich vom allgemeinen Pflegezustand des Tieres. „Wir haben gleich nach der letztjährigen Lokalschau die Preisrichter reserviert“, sagte Hubert Schönher, der mit den letzten Vorbereitungen vor gut sieben Wochen begann. In der Endphase vor der Lokalschau hieß es dann, die Halle vorzubereiten. So galt es beispielsweise, die Käfige aufzustellen, und die Züchter waren darauf bedacht, dass sich ihre Tiere gut präsentieren. Denn die Preisrichter haben immer ein scharfes Auge.

In diesem Jahr beteiligten sich 18 Züchter an den Vereinsmeisterschaften. Froh ist man, dass fünf Jungzüchter dabei sind. Es gab Jahre, da hatten die Schwenninger Hasenzüchter überhaupt keine Vereinsjugend mehr. Insgesamt waren 15 Rassen bei der Schwenninger Lokalschau zu sehen. Den besten Rammler der Schau hatte Holger Haller mit einem Kleinsilber Schwarz, die beste Häsin, ein Castor Rex, kam von Georg Nagel. Folgende Vereinsmeister wurden ermittelt: In der großen Rasse gewann Wolfgang Ohrling mit einem Deutschen Riesen gelb. In der mittelgroßen Rasse ist Sylvio Panek mit einem Grauen Riesen Vereinsmeister. Holger Haller wurde Vereinsmeister mit der kleinen Rasse mit einem Kleinsilber Schwarz und Georg Nagel bei der Kurzhaar-Rasse mit einem Castor Rex. Vereinsmeister in der Zwerg-Rasse ist Udo Rothbauer mit einem Zwergwider Grau, und bei der Langhaarrasse wurde Ulrike Pohl mit einem Zwergfuchskaninchen Vereinsmeisterin. Erfolgreich war auch die Jugend. Tanja Rothbauer holte sich mit einem Zwergwider grauweiß den Jugend-Landesverbandspreis. Erste Jugendvereinsmeisterin wurde Nadine Panek mit Sachsengold und zweite Jugendvereinsmeisterin Stefanie Singer mit Castor Rex.

Ausblickend kündigte Vorsitzender Holger Haller an, dass bei der Bundesschau in Karlsruhe am 12. und 13. Dezember auch Züchter aus Schwenningen vertreten sind. Ebenso bei der Kreisschau am 9. Januar in Trossingen und eine Woche später bei der Landesschau am 16. Januar 2010 in Ulm.



[zurück](#)

Neckar Quelle Bild und Artikel vom: 01.12.2009